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平成２４年 第１回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年１月２０日（金） 開始時刻 午後２時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，水越教育監，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長  

小堀学校教育課長，小関学校健康課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，高橋文化課長 

荒川スポ―ツ振興課長 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭推進室長 

上澤教育センター所長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，阿久津総務担当副主幹，渡辺係長，石和係長 

田上総括主査，川口主任主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第 １号 宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について 

 

（2）協議事項 

  協議第 １号 平成２３年度小・中学校卒業式あいさつ文（案）について 

   

（3）報告事項 

報告第 １号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第 ２号 学校事件・事故について 

報告第 ３号 平成２３年度宇都宮市奨学生の選考結果について 

報告第 ４号 平成２３年度全国学校給食週間の取組について 

 

（4）その他 

①平成２４年宇都宮市成人式について 

②第３回宇都宮の人づくりを考える会議の結果について 

③平成２３年度第３回社会教育委員の会議の結果について 

④宇都宮市スポーツ振興審議会の結果について 

⑤ＩＣＴ化懇談会の会議の結果について 

⑥うつのみや人づくりフォーラムについて 

 

 



 ２

８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

文化課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

ただいまから，平成２４年第１回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 前回の第１９回の教育委員会の会議録について，御意見などあります

か。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１９回の会議録署名委員の大場委員，大矢委員，署名をお

願いします。 

（前回の会議録に署名） 

 次に，本日の案件のうち， 

協議第１号「平成２３年度小・中学校卒業式あいさつ文（案）について」

報告第１号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第２号「学校事件・事故について」は，意思形成過程のもの及び，個

人情報に関する内容が含まれますので，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（４）の「その他」の案件が終了したあとに

お願いします。 

  

それでは，審議事項に入ります。 

議案第１号「宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について」説明願

います。  

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

すばらしい教会である。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第１号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項に入ります。                    

 報告第３号「平成２３年度宇都宮市奨学生の選考結果について」説明願

います。 

 

 

 

 

【説明要旨】 

 平成２３年度の奨学生募集について最終選考結果について説

明。 

【説明要旨】 

宇都宮聖ヨハネ教会聖堂の宇都宮市指定文化財指定について

文化財保護審議委員会に諮問することについて説明。 
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委員長 

委員長 

教育企画課長 

大場委員 

教育企画課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

教育次長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

図書館担当主幹 

 

 

 

委員長 

松江委員 

 

大矢委員 

 

学校教育課長 

 

大場委員 

 

大場委員 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

不採用者が２名いるが，その理由は何か。 

所得基準額を超えていることが理由である。 

予算額は何名くらいを見込んで計上しているのか。 

平成２３年度新規の奨学生約１７０名程度を見込んで計上している。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３号を承認します。 

 

次に，報告第４号「平成２３年度全国学校給食週間の取組について」説

明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

このコンクールの審査員を務めたが，作っている時の態度なども審査す

るのだが，大賞受賞の２名は，食材についてや工夫した点についてアピー

ルをしておりその点もすばらしかった。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４号を承認します。 

 

 次に，その他の案件（２）から（６）については，資料提供のみですの

で，後ほどご覧ください。 

 

その他の案件(１)「平成２４年宇都宮市成人式について」説明願います。

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

私が出席した会場は，代表者が号令をかけると，ざわついていた会場が

静かになりすばらしい式でした。 

宇都宮の歌について知らない成人がいる。宇都宮の歌について説明して

から流すとよいと感じた。 

宇都宮の歌については，ここ数年は行事や昼休みに流すなどしている

が，今の成人が小中学生の頃は親しんでこなかった。 

宇都宮の歌も音程が高いものやテンポが速いものなど様々ある。より歌

いやすいよう工夫したほうがよいのではないか。 

私の出席した会場では，地域のバラ農家の方から成人一人ひとりにバラ

【説明要旨】 

全国学校給食週間の取組として行う，パネル展示や「お弁当

コンクール」対象作品の販売について説明。 

【説明要旨】 

 平成２４年宇都宮市成人式の実施状況について説明。 
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教育長 

図書館担当主幹 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

学校健康課長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

のプレゼントがあった。また別の会場では，成人からお世話になった方へ

手紙を書き投函するという会場もあった。それぞれ地域性がありよかった

と思う。 

各会場ごとの工夫した取り組みなど紹介しているのか。 

開催後に，各会場の取り組みについて情報の共有化をしている。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（１）を承認します。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

協議第１号，報告第１号，第２号については,意思形成過程のもの及び

個人情報に関する内容のものが含まれる為、非公開といたします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

今シーズン初のインフルエンザによる学級休業が発生したことについ

て報告。 

〔次回の日程について〕 

 １月２５日（水） 学校視察（姿川地域学校園） 

２月１７日（金） 午後２時００分  定例会 

  

 

 終了時刻   午後３時０５分 

 


